

Le gardien de l'attrape-rêve
Plane sur leurs corps engourdis
Maniant le filet qu'il soulève
Plein de leurs fantasmagories

C'était le coup de grâce !

A demi-éveillé, il crut voir une silhouette sur le carreau de la fenêtre mouillée de pluie. Il chercha son amie à côté de lui, mais ne trouva que sa nuisette sous son oreiller ... S'imprégnant voluptueusement de sa caresse et de son odeur, il attrapa son téléphone et l'appela : "Gaby, ô Gaby, ... tu devrais pas m'laisser la nuit !

Comme lui, Messieurs, offrez-vous un dreamcatcher et rêvez d'Elles sur les ailes du désir !...

En attendant bravo et merci pour votre participation

